

مع الكاش باك! لا توقف المشتريات

75 فائز

مع بطاقات بنك الرياض مدى من ماستركارد

يسري العرض حتى 2024/09/07
يجب على العميل إنفاق 500 ريال سعودي على الأقل باستخدام بطاقة الصراف الآلي مدى خلال فترة الحملة.
الحد الأقصى للاسترداد النقدي هو 750 ريال سعودي لكل عميل.
تطبق الشروط والأحكام.

تطبق الشروط والأحكام | بنك الرياض خاضع لرقابة وإشراف البنك المركزي السعودي

الشروط والأحكام:

- يسري العرض حتى 2024/09/07
- يسري العرض فقط على حاملي بطاقات الصراف مدى من بنك الرياض فقط
- يجب على العميل إنفاق بحد أدنى 500 ريال سعودي باستخدام بطاقة بنك الرياض مدى خلال فترة الحملة.
- سيحصل العملاء المؤهلون الأعلى إنفاقاً على فرصة الفوز باسترداد إنفاقهم كاسترداد نقدي.
- سيتم تأهل أعلى 75 عميل الأكثر استخداماً لبطاقة بنك الرياض مدى بحسب مجموع المشتريات خلال فترة العرض
- سيتم تطبيق العرض على جميع المشتريات التي تتم من خلال نقاط البيع أو المعاملات عبر الإنترنت فقط خلال فترة العرض.
- العرض لا يشمل المعاملات عبر الصراف الآلي ومدفوعات سداد والتحويلات والسحب النقدي والمحفظة الإلكترونية.
- الحد الأقصى للاسترداد النقدي هو 750 ريال سعودي لكل عميل.
- فقط العملاء الذين تلقوا رسائل نصية قصيرة من البنك مؤهلون لهذا العرض
- سيتم إضافة الاسترداد النقدي إلى البطاقة بعد 30 يومًا من اليوم الأخير للحملة.
- سيتم إضافة الاسترداد النقدي إلى الفائزين الذين لديهم بطاقة مدى نشطة وحساب لدى بنك الرياض في وقت استيفاء العرض.
- المعاملات المؤهلة ستكون صافية من العمليات الملغاة أو المتنازع عليها أو المستردة
- في حال مخالفة العميل لأي من شروط وأحكام هذه الحملة أو شروط وأحكام المنتج، يحق للبنك استبعاد الفائز في أي مرحلة من مراحل الحملة، ويحق لبنك الرياض استبداله. مع عميل آخر، إذا أخذ البنك ذلك في الاعتبار وفقاً لتقديره المطلق.
- سيتم استبعاد موظفي بنك الرياض وعملاء الخدمات المصرفية الخاصة من هذه الحملة.
- تطبق الشروط والأحكام الخاصة ببطاقات الصراف اللالي مدى من بنك الرياض.
- يجب أن يكون عمر العملاء 18 عامًا فما فوق.

Terms and Conditions:

- Offer is valid to 07/09/2024.
- Offer is applicable only for Riyadbank Mada Debit cardholders only
- Cardholders must have minimum purchase amount of SAR 500 using Riyadbank Mada Debit card during the campaign period.
- Winners will have the opportunity to win back their spends as cash back.
- The highest spending 75 cardholders on the Riyadbank Mada Debit card will be eligible for this offer, according to the total spends during the campaign period.
- The offer will be applied to all purchases made through points of sale or the online transactions only during the offer period.
- Offer does not include ATM transaction, SADAD payments, transfers, cash withdrawals and E-wallet.
- Maximum cashback is SAR 750 per customer.
- Only customers who have received SMS communication from the bank are eligible for this offer
- The cashback will be credited to the account after 30 days from the last day of the campaign.
- Cashback will be credited to winners with an active Debit card and account with Riyadbank at the time of offer fulfilment
- The qualified transactions will be net of reversals, void transactions and disputes.
- If the customer violates any of the terms and conditions of this campaign or the terms and conditions of the product, the bank has the right to exclude the customer at any stage of the campaign, and Riyad Bank is entitled to replace him with another customer, at the bank's absolute discretion.
- Riyad Bank employees and Private Banking customers will be excluded from this campaign.
- Riyad Bank Debit Cards Terms & Conditions apply.
- Customers must be 18 years old and above.